

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Jürg Mathys zum Leiter Finanzen gewählt

Der Einwohnergemeinderat Sarnen wählt Jürg Mathys, 1957, Schattdorf zum neuen Leiter Finanzen und Mitglied der Geschäftsleitung auf den 08. März 2010 angestellt.



Jürg Mathys, Jahrgang 1957, leitete von 1995 – 2001 während sechs Jahren die Finanzverwaltung der Gemeinde Schattdorf. In dieser Funktion führte er das Finanz- und Rechnungswesen mit all den Aufgaben einer Finanzverwaltung einer Gemeinde inkl. Controlling und war auch für das Gemeindesteueramts zuständig. Zudem amtierte Jürg Mathys während dieser Zeit auch als Prüfungsexperte an der Kaufm. Berufsschule. Bei seiner Tätigkeit während der letzten acht Jahre war er als Vorsorgeberater einer Versicherungsgesellschaft tätig.

Nach dem Lehrabschluss als Maschinenschlosser absolvierte Jürg Mathys die Polizeiausbildung an der zentralschweizer Polizeischule. Nach der berufsbegleitenden kaufmännischen Grundausbildung erwarb er den eidg. Fachausweis für Buchhalter. Die Ausbildung zum Vorsorge-/Versicherungsberater und zum dipl. Anlagefondsberater runden sein gutes Profil ab.

Als langjähriger Präsident des Sozialrates Kreis Schattdorf-Bürglen und Mitglied als Sachverständiger in Finanzfragen einer Betriebskommission konnte Jürg Mathys weitere Erfahrungen im öffentlichen Dienst sammeln.

Der Einwohnergemeinderat Sarnen freut sich, dass er mit Jürg Mathys eine bestausgewiesene Person für die Aufgabe des Leiters Finanzen und Mitglied der Geschäftsleitung angestellt hat. Er wünscht ihm viel Freude und Erfolg in seiner neuen Funktion bei der Einwohnergemeinde Sarnen.

Sarnen, 12. November 2009

Gemeindekanzlei Sarnen
Max Rötheli, Gemeindeschreiber/Verwaltungsleiter
Tel. 041 / 666 35 81
E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch